

## Mein Jahres-Rückblick

Mein Name ist Sebastian Kröger.  
Ich bin Athleten-Sprecher in Schleswig-Holstein.  
Meine Sportarten sind  
Leichtathletik und Floorball.

Als Athleten-Sprecher finde ich den Austausch  
mit den anderen Athleten-Sprechern wichtig.  
Es macht Spaß zusammen zu sein.  
Die öffentlichen Auftritte als Athleten-Sprecher  
mache ich gerne.

Die Nationalen Spiele in Hannover  
waren mein schönstes Erlebnis in diesem Jahr.  
Ich habe bei der Eröffnungs-Feier mitgemacht.  
Und die anderen Athleten-Sprecher getroffen.  
In der Leichtathletik habe ich eine Silber-Medaille  
im Weitsprung gewonnen.

Ich bin besonders stolz,  
dass ich 2017 zu den Welt-Winter-Spielen darf.  
Die Welt-Winter-Spiele sind in Österreich  
Ich bin mit meiner Mannschaft im Floorball dabei.



Premium Partner

